

“すくすく育て、わが地域の子どもたち”

緑ヶ丘中学校では、総合学習、キャリア教育の一環として、ボランティア精神や地域社会に貢献する意欲を育成する活動で「グリーンクリーン活動（地域清掃）」を実施しておられます。本地区でもこの活動にあやかって、東生駒南第2公園（通称中央公園）の清掃をしていただきました。



この公園は、幼い頃、みんなで遊んだり、「子ども神輿」「餅つき大会」など、この子たちにとって思い出の多い場所です。

11月22日午後3時から約1時間、木枯らし1号が吹き荒れ、落ち葉が舞い散り、おまけに小雨も降り始め、あまり良い環境ではありませんでしたが、東生駒2丁目、3丁目、4丁目在住の30数名の生徒のみなさんが、熱心に落ち葉の清掃をしてくれました。

かなりたくさん落ち葉が積もっていたうえ、時間の制限もあり、すべてを取りきることはできませんでしたが、とても熱心に活動してくれたおかげで、あっという間にきれいになりました。

役員や地区委員、学校の先生も一緒に作業をしました。とっても明るい子、ひょうきんな子、少しやんちゃな子、おとなしい子など、日ごろ登下校時にすれ違う地域の子どもたちとは違った、素顔の子どもたちと接することができました。

地域の子どもたちとの距離が少し近くなったような気がします。「おはよう」「おかえり」「ただいま」の声を交わせることを楽しみにしています。中学生のみなさんほんとうにお疲れ様でした。

※ 防災訓練時の忘れ物のお知らせ

11月10日の防災訓練の時に眼鏡のお忘れ物がありました。お預かりしていますので、福井（74-6379）までご連絡ください。

